
Церковь Ченнай Манмин пригласила 
президента Молитвенного центра Манмин Бок 
Ним Ли возглавить торжества, посвященные 
6-й годовщине крусейда исцеления. 

Т р е т ь е г о  д е к а б р я  о н а  в о з гл а в и л а 
богослужение, на котором присутствовали 
многочисленные гости.  В их числе д-р 
П о л  П о н р а д ж ,  д и р е к т о р  и н д и й с ко г о 
о т д е л е н и я  « В с е м и р н о й  с е т и  в р ач е й -
христиан» (ВСВХ), преп. Винцент, президент 
т е л е к а н а л а  « А р ул в а к к у  Г ХС  Т В » ,  и 
руководители молитвенных групп работников 
промышленности города Ченнай. Как внутри 
церкви Ченнай Манмин, так и вокруг нее 
собралось множество людей. 

Во время фестиваля исцелений президент 
Ли прочла проповедь под названием «Бог 
Целитель», в которой она свидетельствовала 
о своей встрече с Богом и об исцелении 
ее  супруга ,  преп .  д -ра  Джей  Рока  Ли . 
И потом,  о ставаясь  верной принципам 
христианской жизни, искренне и неустанно 
молясь,  она продолжала жить,  получая 
Божьи благословения. После проповеди 
г-жа Ли искренне и горячо молилась о 
многочисленных больных. По ее молитве 
многие  верующие воздали  славу  Богу, 
исцелившись от болезней сердца, от ожогов, 
паралича, осложнений, вызванных диабетом, 
и других недугов. Четырехлетний мальчик 
по имени Кихор не мог разговаривать из-за 
кисты, образовавшейся на языке, но после 

молитвы он свидетельствовал о том, что 
теперь может говорить.

На следующий день, 4 декабря, президент 
Л и  п р о в е л а  с е м и н а р  д л я  п а с т о р о в  и 
руководителей церкви. Этот семинар посетили 
многие пасторы и служители, и не только 
из города Ченнай, но и из прилегающего 
к нему города Тамбарам, а также из штата 
Пудучерри, до которого пять часов езды на 
автобусе; из городов Дели, расположенного 
в трех часах лета на самолете, и Мадураи, 
ехать до которого поездом десять часов. Г-жа 
Ли, проповедуя на тему «Истинное сердце и 
совершенная вера», призывала собравшихся 
прославить Бога, обрести сердце истины и 
совершенную веру. После семинара она с 
любовью подарила прихожанам церкви 150 
мешков риса. 

Утром 5 декабря г-жа Ли возглавила 
воскресное утреннее собрание в церкви 
Ч е н н а й  М а н м и н  и  п р оч л а  п р о п о вед ь , 
основанную на Послании Иакова, 5:16, под 
названием «Горячая молитва». Она призвала 
прихожан молиться от всего сердца о Царстве 
Божьем, о душах людских, о церкви и ее 
пасторе. Вечером того же дня она обратилась 
к  собравшимся с  проповедью «Первые 
христиане», в основу которой были положены 
Деяния, 2:43-47, после чего состоялось 
праздничное служение, посвященное шестой 
годовщине крусейда. В празднике приняли 
у ч а с т и е  ч л е н ы  г р у п п ы  п р о с л а в л е н и я 

Центральной церкви «Манмин» и детской 
группы прославления церкви Ченнай Манмин; 
пастор церкви Мадураи Манмин Персийал 
Раджадураи возглавил молитву общины.

Пастор Джозеф Хан, который в настоящее 
время служит в церкви Ченнай Манмин, был 
направлен в Ченнай в качестве миссионера 
в 2001 году, а в 2002 под 
руководством д-ра Джей 
Рока  Ли зде сь  прошел 
Молитвенный фестиваль 
и с ц е л е н и й  н а  п л я ж е 
Марина-бич. С тех пор в 
Индии было организовано 
множе ство фе стивалей 
исцелений и семинаров 
для пасторов. В настоящее 
в р е м я  3 0 0  м е с т н ы х 
церквей присоединились 
к  служению «Манмин» 
в  к а ч е с т в е  д о ч е р н и х 
приходов ,  а  благодаря 
служениям «Всемирной 
сети врачей-христиан» 
(ВСВХ), Международной 
с е м и н а р и и  М а н м и н 
( М С М ) ,  « Гл о б а л ь н о й 
христианской сети» (ГХС) 
и книгам д-ра Джей Рока 
Ли, проповедь Евангелия 
святости звучит по всей 
Южной Индии.

Многие члены церкви Ченнай Манмин получили исцеление через 
платочную молитву президента Бок Ним Ли. Гости с радостью 
принимают рис как проявление любви к ним. (В центре – участники 
группы прославления «Сила») 

Седьмого декабря, в 9 часов утра, вокруг солнца появилась радуга; она постепенно увеличивалась и к 11:30 утра выросла до небывалых размеров. В полдень над ней появилась еще одна 
радуга симметричной формы. (Фотографии сделаны старейшиной Кван Сопом О камерой Canon EOS 5D Mark II | Sigma 12-24mm | 1/800 s | F16 | ISO200 | 2010-12-07 10:58:59).

В ходе торжества по случаю шестой годовщины крусейда и 
семинара исцелений, прошедших в Индии в церкви Ченнай 

Манмин, президент Молитвенного центра Бок Ним Ли внесла 
большой вклад в расширение приходов Манмин в Индии.
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«Всемирная сеть врачей-христиан» (ВСВХ) является международной 
и межденоминационной организацией, которая собирает, анализирует 
и подтверждает  случаи божественного исцеления, происходящие 
в  ответ  на молитвы, в  разных  странах  мира. VII Меж дународная 
христианская медицинская конференция на сей раз была организована 
ВСВХ в Риме (Италия). В ней приняли участие врачи со всего мира. В 
знак признательности, председатель оргкомитета конференции и его 
коллеги побывали с шестидневным визитом в Корее, где они посетили 
Центральную церковь «Манмин». В этом выпуске «Новостей Манмин» 
мы публикуем интервью с нашими почетными гостями.

«Мы были поражены 
служением ВСВХ, 
подтверждающей 

божественные исцеления 
медицинскими данными»

Q: Что вы думаете о служении ВСВХ? 

AВСВХ  не с ет  Б лаг у ю  В е с т ь  вр ачам, 
укрепляет их веру и меняет их отношение 

к  пациентам. Я пригласил ок оло  70 врачей, 
практикующих в Сицилии, на VII Международную 
христианск ую медицинск ую к онференцию в 
Риме. После конференции, которая прошла очень 
успешно, я видел, как они благодарили Бога за 
их изменившийся подход к  пациентам. Я очень 
признателен «Всемирной сети врачей-христиан» за 
ее служение!

Q: Какую подготовительную работу проделали 
вы в качестве председателя оргкомитета VII 
Меж д ународной христианской медицинской 
конференции? 

AВ 2007  году  я,  к ак  дирек тор  ВСВХ  в 
Италии, был приглашен для участия в 

IV Международной христианской медицинской 
конференции, которая состоялась в Майами, в 
штате Флорида (США). Я встретился с врачами 
и медработник ами, к оторые представляли и 
подтверждали случаи божественного исцеления 
силой Божьей. Я был глубоко тронут атмосферой 
ду ховности, царившей на этой медицинск ой 
конференции, и высоким уровнем ее организации. 
С тех пор я мечтал о проведении встречи врачей 
в Италии. Я рассказал нескольким коллегам в 
Италии о служении ВСВХ и пригласил их принять 
участие в V и VI конференциях, прошедших в 
Норвегии и в Украине. Затем при их содействии я 
организовал VII конференцию в Риме. 

Q: Каково ваше впечатление от встречи с д-ром 
Джей Роком Ли, основателем и председателем 
совета директоров ВСВХ, а также от посещения 
Центральной церкви «Манмин»,  которую он 
основал?

A Я верю, что д-р Джей Рок Ли распространяет 
Благ ую Вес ть  так  же  мощно, к ак  это 

делали апостолы Господа. Я был глубоко тронут 
его отеческой любовью к прихожанам и тем, что 
он полностью посвятил себя исполнению Божьей 
воли. Я видел, как горячо он ратует за освящение 
и сколь велико бремя его ответственности за 
церковь и ее членов. Выступления оркестра 
«Нисси», хора и других  групп прославления, 
у час твующих  в  с лу ж ении,  были  поис тине 
благословенными и трогательными.

Д-р Мауро Адрана 
 психиатр

директор ВСВХ в Италии
президент Ассоциации

   пасторов города Палермо, 
   Италия

“Я представил один из случаев божественного исцеления 
на VII Международной христианской медицинской 
конференции в Риме.  На таких международных 
конференциях, в присутствии многочисленных врачей, 
ВСВХ подтверждает божественные исцеления силой 
Божьей. Это великое служение. Я очень счастлив, что у 
меня была возможность посетить Центральную церковь 
«Манмин», которая финансирует служение ВСВХ. Я был 
глубоко тронут встречей с д-ром Джей Роком Ли, старшим 
пастором Центральной церкви «Манмин», а также тем, какое значение он 
придает освящению каждого члена церкви, и тем, как он молится о прихожанах. 
Широковещательное служение «Манмин ТВ», которое он поддерживает, тоже 
поразило меня. Тридцатого ноября мы посетили источник сладкой воды Муана,  
где соленая вода была превращена в сладкую питьевую воду по молитве во 
имя Иисуса Христа д-ра Джей Рока Ли. Мы ощутили Божье присутствие, когда 
посетили это место. Погода была такой хорошей, что мы смогли искупаться в 
источнике сладкой воды Муана. Что более удивительно, после погружения в воду 
наши купальные костюмы были мокрыми, а тела остались сухими. Вернувшись 
домой, я непременно расскажу о сладкой воде Муана и о служении Центральной 
церкви «Манмин» в телепередаче «30 минут с д-ром Чезаре», которая 
транслируется по каналу «ТБН – Европа».

За время моего сорокалетнего служения в Риме я работал 
для Господа во имя обретения духовного единства 
среди христиан, а в этом году я выступил в качестве 
члена оргкомитета VII Международной христианской 
медицинской конференции. Визит в Центральную 
церковь «Манмин» осуществил мои мечты. Это может 
быть сравнимо с признанием царицы Савской, которая 
посетила царя Соломона. Раньше она только слышала 
о славе царя Соломона и о ГОСПОДЕ Боге, потом же она 
сказала: «Верно то, что я слышала в земле своей о делах твоих и о мудрости 
твоей; но я не верила словам, доколе не пришла, и не увидели глаза мои: 
и вот, мне и в половину не сказано. Мудрости и богатства у тебя больше, 
нежели как я слышала» (3-я кн. Царств, 10:6-7). Я был тронут всем, что видел 
в Центральной церкви «Манмин», включая прекрасные выступления группы 
прославления, ежедневные молитвенные встречи, в которых участвуют тысячи 
членов церкви; аквариум, где в сладкой воде Муана пресноводные рыбы 
сосуществуют с морскими; я не забуду преисполненных благодати Святого 
Духа членов церкви, любовь и преданность д-ра Джей Рока Ли. Удивительно 
и незабываемо для меня также и чудо сладкой воды Муана. О таком же чуде - 
о превращении горькой воды Мерры в сладкую - рассказывается и в Библии. 
Я очень благодарен за все, чем одарила нас Центральная церковь «Манмин» 
через д-ра Ли.

«Мне было радостно 
встретиться с 
основателем и 

председателем совета 
директоров ВСВХ!»

”

“

«Я буду нести весть о Центральной церкви 
«Манмин» и о сладкой воде Муана!»
                                                  Д-р Чезаре Гинелли 
(профессор Университетского госпиталя города Пармы, Италия)

«Это самые удивительные новости, 
которые я когда-либо слышал!»
                                                    Пастор Риккардо Аличино 
(генеральный секретарь «ВСВХ – Италия», старший пастор церкви «Христос – Свет всему миру»)

Центр Миссии Манмин в России 

Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМТВ Манмин УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
Факс: 82-2-869-1537
urimbook.net
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
факс: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
эл.почта: info@manmintv.org

Тел: 82-2-818-7039
факс: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
факс: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей
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«Иисус же говорил: Отче! прости им, ибо не знают, что делают. И делили одежды Его, бросая жребий... 
И сказал ему Иисус: истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю» (От Луки, 23:34, 43).

Последние семь слов 
Иисуса на кресте

Серия проповедей «Слово о Кресте» (17)

Большинство людей на смертном 
одре вспоминают всю свою жизнь и 
оставляют последнее волеизъявление 
семье и друзьям. Иисус, пришедший в 
этот мир как Спаситель человечества, 
перед тем как испустить последний вздох 
на кресте, произнес несколько слов, 
которые известны, как «последние семь 
слов на кресте».

Что же сказал Иисус, Сын Божий, 
пришедший в этот мир во плоти для 
исполнения  провидения  спасения 
человечества? Следующие несколько 
выпусков «Новостей Манмин» будут 
посвящены «последним семи словам 
на кресте», произнесенным нашим 
Господом в минуты завершения Его 
земной жизни. Они помогут нам понять 
Его сердце и стать истинными детьми 
Божьими.

1. «Отче! прости им, ибо не знают, 
что делают» 

В каждом из семи последних слов 
на кресте, произнесенных Иисусом в 
момент, когда Он, покорившись воле 
Божьей, завершал путь спасения, приняв 
кре ст,  заложено важное  духовное 
значение. Первое из семи слов мы 
находим в Евангелии от Луки, 23:34.

Иисус, Сын Божий, был подвергнут 
жестокому наказанию – Его распяли за 
наши грехи. Вместо всего человечества, 
которое за грехи свои должно было 
принять смертную казнь, все страдания 
и скорби понес Иисус. Не ведая об этом, 
римские воины и народ Израиля, не 
стыдясь, выражали Ему свое презрение 
и пренебрежение, обращались с Ним, как 
с преступником, в то время как Он висел 
на кресте.

Но Иисус  не  только  безропотно 
страдал, но и, обращаясь к Богу, молился 
за тех людей, которые настаивали на Его 
смертном приговоре. Помните, что это 
была молитва не только за толпы тех 
людей, которые пришли посмотреть на 
казнь Иисуса, но и за все человечество, 
пребывающее во тьме. Благодаря этой, 
исполненной любви молитве Иисуса, 
бесчисленное множество людей сегодня 
может обрести спасение.

Он, непорочный, в Свои последние 

мгновения на кресте молился с любовью 
к грешникам, желая, чтобы все дети 
Божьи любили и прощали друг друга. По 
этой же причине в «Господней молитве» 
Он учит нас молиться, говоря: «И прости 
нам долги наши, как и мы прощаем 
должникам нашим».

Иисус не желает,  чтобы даже во 
времена ,  когда  нас  не заслуженно 
гонят, мы озлоблялись или позволяли 
возникнуть чувству недовольства; 
напротив, Он хочет, чтобы мы относились 
благостно к тем, кто нас гонит (От 
Матфея, 5:44-45). Поэтому, уподобляясь 
Иисусу, Который любил даже грешников, 
распинавших Его и насмехавшихся над 
Ним, мы должны любить наших братьев 
и сестер, прощать и любить даже своих 
врагов.

2. «Истинно говорю тебе, ныне же 
будешь со Мною в раю» 

Второе слово из «семи последних слов 
на кресте» мы находим в Евангелии от 
Луки, 23:43. По обе стороны от Иисуса 
были распяты два разбойника. Один 
из них злословил Иисуса, говоря Ему: 
«Если Ты Христос, спаси Себя и нас». 
Другой преступник «унимал его и 
говорил: или ты не боишься Бога, когда 
и сам осужден на то же? и мы осуждены 
справедливо, потому что достойное 
по делам нашим приняли, а Он ничего 
худого не сделал». И затем он обратился 
к Иисусу со словами: «Помяни меня, 
Господи, когда приидешь в Царствие 
Твое!». На что Иисус ответил, пообещав 
разбойнику: «Истинно говорю тебе, ныне 
же будешь со Мною в раю».

В двух из «последних семи слов 
Иисуса на кресте» заключено особое 
духовное значение. Первое из этих 
с л о в  -  « р а й » ,  кото р о е  от н о с и т с я 
к  Н е бе с н ом у  Ц а р с т ву.  В  Б и бл и и 
многократно упоминается о Небесах. 
Например, в 12-й главе 2-го послания к 
Коринфянам апостол Павел пишет, как 
он «восхищен был до третьего неба… 
что он был восхищен в рай и слышал 
неизреченные слова». Такие слова, как 
«небо» и «небеса небес», встречаются во 
многих местах Библии, включая Книгу 
Неемии, 9:6. Кроме физических небес 

(неба), видимых невооруженным глазом, 
есть Небеса духовного царства (3-я кн. 
Царств, 8:27; Псалом, 67:34). 

«Третье небо», на котором находится 
Ц а р с т во  Н е бе с н о е ,  р а зд е л е н о  н а 
множество небесных обителей, включая 
Рай, куда был восхищен апостол Павел; 
там же расположен и Новый Иерусалим, 
как это описано в Откровении, 21:10-
11. Новый Иерусалим – высший уровень 
Небесного Царства; в нем будут обитать 
те, кто уподобился Господу нашему, и те, 
кто полностью отверг все грехи и зло и 
был верен во всем доме Божьем. 

Разбойник - тот, что был распят рядом 
с Иисусом, и получивший спасение, 
принял Господа непосредственно перед 
смертью. Так что у него не было времени 
искоренить грехи и зло в своем сердце, 
и он ничего не сделал, чтобы доказать 
верность Господу; поэтому ему просто 
было разрешено получить спасение. 
Люди, подобные ему, войдут в Рай – 
низшую обитель Царства Небесного. 

Между Раем и Новым Иерусалимом 
е сть  множе ство обителей разного 
уровня, и место обитания каждого будет 
зависеть от преданности вере, от уровня 
его освященности. Бог, согласно Своей 
справедливости, разделил Царство 
Небесное на множество разных уровней 
обитания, чтобы дозволить каждому 
пожать то, что он посеял в этом мире, 
и  воздать  человеку  по  делам его . 
Другими словами, небесная обитель 
одного человека будет отличаться от 
обители другого в зависимости от того, 
насколько каждый из них отверг грех 
и уподобился святому образу Господа 
нашего. Слава, награды, радость и власть 
каждой небесной обители тоже будут 
различаться. 

Поэтому 1-е послание к Коринфянам, 
15:41, говорит нам: «Иная слава солнца, 
иная слава луны, иная звезд; и звезда 
от звезды разнится в славе». Тот, у кого 
есть истинная вера, не должен думать, 
что: «Я буду делать только то, что 
гарантирует мне спасение»; он должен 
искренне  желать  до стичь  лучшей 
небесной обители. Евангелие от Матфея, 
11:12, говорит нам: «От дней же Иоанна 
Крестителя доныне Царство Небесное 
силою берется, и употребляющие усилие 
восхищают его». То есть чем больше 
каждый из нас сражается с врагом 
дьяволом и своими грехами, чтобы 
уподобиться Господу, тем лучше будет 
небесная обитель, в которую мы войдем.

Если бы нам разрешалось взойти 
на  Небе с а  с  т акими грехами ,  как 
з а в и с т ь ,  р е в н о с т ь ,  о с у ж д е н и е , 
обвинение, ненависть, предательство, 
обман, жадность,  несдержанность, 
прелюбодеяние, и тому подобными, 
то Небеса не могли бы быть святой и 
радостной обителью. Поэтому мы не 
сможем войти на Небеса, если в нашем 
сердце все еще остаются грехи и зло; это 
возможно только если мы взрастили в 
своем сердце благость и дух. Более того, 
у людей с одинаковым уровнем благости 

и духа, будет свое место обитания, где 
они будут жить вместе. Так же, как и 
в этом мире, все чувствуют себя более 
комфортно и радостно, работая и живя 
с людьми, близкими по возрасту и 
характеру, так и жизнь на Небесах будет 
более удобной и счастливой, если у их 
обитателей мера освященности, веры и 
сходства с Господом будет одинаковой. 

Иисус сказал распятому рядом с 
Ним разбойнику: «Ныне же будешь 
со Мною в раю». Это не значит, что 
Иисус будет пребывать в Раю вместе с 
этим преступником. Иисус сказал так 
разбойнику, поскольку после Своего 
Воскресения и Вознесения, Он, обитая в 
Новом Иерусалиме, наипрекраснейшей 
из всех обителей на Небесах, является 
владыкой всех Небес и господствует над 
ними. 

Также «ныне» не означает, что Иисус 
направился в Рай в тот же день, когда 
был распят. Поскольку разбойник стал 
чадом Божьим, получив спасение по 
вере, Иисус сказал ему, что с того самого 
момента и впредь Он будет с ним, где 
бы тот ни находился. Так и о нас, когда 
мы принимаем Господа и получаем 
спасение, Господь помнит, и Он всегда 
будет с нами. 

Куда же отправился Иисус в тот день, 
в пятницу, когда Он умер на кресте? 
Об этом Евангелие от Матфея, 12:40, 
говорит нам: «... Сын Человеческий 
будет в сердце земли три дня и три 
ночи», а Послание к Ефесянам, 4:9, 
напоминает нам, что «Он и нисходил ... в 
преисподние места земли». 1-е послание 
Петра, 3:19, также говорит нам: «... 
Он и находящимся в темнице духам, 
сойдя, проповедал». Помните, что, 
испустив последнее дыхание на кресте, 
Иисус не отправился в Рай, но пошел и 
«находящимся в темнице духам, сойдя, 
проповедал». Здесь, «находящиеся в 
темнице духи» - это те, кто имел право 
получить спасение, но умер до того, как 
Иисус принял крестные муки и стал 
Спасителем.

Дорогие братья и сестры во Христе, до 
самого последнего момента Своей жизни 
на этой земле Иисус молился с любовью 
к людям и посеял Слово надежды на 
Небеса в сердце разбойника, который Его 
принял. Пусть каждый из вас, глубоко 
познав Его любовь,  силой возьмет 
лучшие небесные обители. Я молюсь об 
этом именем нашего Господа! 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Дела Божьего творения
В Книге Бытия говорится, что в начале Бог сотворил небо и землю по слову Своему. Таково чудо Божьего 

творения. Слово «творение» относится к деяниям, в результате которых все может быть сотворено из ничего. О 
нескольких подобных чудесах рассказывается в Библии. Во второй главе Евангелия от Иоанна говорится о том, как 
Иисус превратил воду в вино. В 17-й главе 3-й книги Царств рассказана история о вдове из Сарепты. У нее не было 
хлеба, а были только горсть муки в кадке и немного масла в кувшине, но она сделала так, как сказал Илия, после 
чего мука в кадке не истощалась и масло в кувшине не убывало. В Исходе, 15:22-25, описывается, как, благодаря 
вере и послушанию Моисея, горькая вода Мерры была превращена в сладкую. 

Такие же дела творения свершаются сегодня и в Центральной церкви «Манмин». Церковь Муан Манмин 
находится на острове, окруженном морем. Прежде жители острова обеспечивались питьевой водой, доставляемой с 
материка. А между тем, пастор Мён Суль Ким и его прихожане с верой молились о чуде, аналогичном превращению 
горькой воды Мерры в сладкую воду. В результате, 5 марта 2000 года это чудо действительно свершилось. Когда 
старший пастор д-р Джей Рок Ли молился в Сеуле, соленая вода Мауна превратилась в питьевую сладкую воду. 
Еще более удивительно то, что в сладкой воде Муана заключена Божья сила. Когда люди с верой пьют воду 
Муана, происходят чудесные исцеления. Поэтому к источнику сладкой воды Муана приезжают многие люди из 
разных стран мира. Превосходное качество сладкой воды Муана и ее безопасность для здоровья подтверждены 
и американским Управлением по санитарному надзору за качеством пищевых продуктов и медикаментов. Было 
доказано, что в ней в избытке присутствуют полезные для человеческого организма минералы. Кальция в этой воде 
содержится в три раза больше, чем в знаменитых лечебных водах Германии и Франции.

Деяния по воскрешению из мертвых
Сила Бога Творца имеет власть над жизнью и смертью животных, растений и всех живых существ. Библия 

ясно говорит о Силе Божьей, способной возрождать к жизни. Жезл Аарона пустил ростки, зацвел и принес плоды 
миндаля (Числа, 17:8). Когда Иисус приказал бесплодной смоковнице: «Да не будет же впредь от тебя плода вовек», 
дерево тотчас засохло (От Матфея, 21:19). А когда Иисус воззвал громким голосом: «Лазарь! иди вон», человек, 
который четыре дня как умер, восстал из мертвых (От Иоанна, 11).

Люди, у которых, кажется, нет шанса на выздоровление, могут мгновенно исцелиться. Благодаря силе Божьей 
выздоровление возможно даже при параличе нервов, поражениях тканей и клеток, травмах, а также при многих 
других проблемах со здоровьем. Возможно избавление от различных форм инвалидности. Сила Божья способна 
победить такие неизлечимые болезни, как рак и СПИД, все виды вирусных и бактериальных инфекций, туберкулез 
и лейкемию, простуду и лихорадку. В огне Святого Духа сгорают микробы и вирусы, сила Божьего творения 
оживляет мертвые нервы и ткани. Когда сила Божественного сотворения снисходит на бесплодные супружеские 
пары, нормализуются функции их организма и происходит зачатие. Но для исцеления болезней и немощей силой 
Божьей требуется исполнять принципы Божьей справедливости. 

Деяния, преодолевающие время и пространство
Свет распространяется с такой скоростью, что за одну секунду он может обогнуть землю семь с половиной раз; 

свет же Божьей силы может в одно мгновение распространиться не только по всей Земле, но и во всей Вселенной. 
В 8-й главе Евангелия от Матфея рассказывается, как некий римский сотник просил об исцелении своего слуги, 
обратившись к Иисусу с такими словами: «Господи! я не достоин, чтобы Ты вошел под кров мой; но скажи только 
слово, и выздоровеет слуга мой», и слуга сразу же был исцелен. Сотник проявил такую великую веру, что больной 
слуга, находившийся далеко от Иисуса, смог в один миг полностью исцелиться.

Бог все Тот же вчера, сегодня и завтра. Он совершал, совершает и будет совершать чудеса ради тех Своих детей, 
которые обрели единство с Ним в полноте своей веры. Огромное количество верующих получают исцеления и 
ответы на молитвы благодаря преодолевающей пространство и время силе Божьей, явленной через молитву д-ра 
Джей Рока Ли. Подобно тому, как это описано в Деяниях, 19:11-12, сила Божья проявляется через платки, на которые 
возложил руки и молился д-р Джей Рок Ли. Однако уровень явления силы Божьей в этом случае зависит как от меры 
веры и степени освященности того, кто молится, так и того, кто принимает эту молитву. 

Чудеса, явленные в духовном пространстве
Библия описывает разные чудеса, свершившиеся в духовном пространстве. Во времена завоевания земли 

Ханаанской, Иисус Навин приказывал Солнцу и Луне остановиться (Кн. Иисуса Навина, 10:12-13). Когда царь 
Ахав поехал на колеснице в Изреель, сила Божья снизошла на Илию, и он оказался в Изрееле раньше Ахава (3-я кн. 
Царств, 18:45-46). Дьякон Филипп был восхищен Духом Господним по пути в Газу и оказался в городе Азоте (Деяния, 
8:39-40). Бог способен замедлять, ускорять и останавливать течение времени по Своему усмотрению. Все три 
упомянутых деяния стали возможны благодаря замедлению, ускорению или остановке течения времени в духовном 
пространстве.

Согласно тем же принципам духовного пространства, может меняться и погода. Например, когда в одной части 
земли царит засуха, а в другой – наводнение, Бог может разрешить обе проблемы, переместив дождевые тучи 
из мест, затопленных водой, в засушливый район. Бог способен отвести надвигающийся ураган так, чтобы он 
прошел по незаселенным районам и не нанес ущерба людям. В мае 2010 года, незадолго до VII Международной 
медицинской конференции, облако пыли, поднявшееся в результате извержения вулкана в Исландии, вызвало самое 
большое число задержек авиарейсов со времен Второй мировой войны. Многие врачи, направлявшиеся в Рим на 
конференцию, оказались перед угрозой отмены поездки. Оргкомитет конференции попросил д-ра Джей Рока Ли 
помолиться об этой проблеме. После его молитвы выпало такое количество дождя, что вулканическая пыль осела, и 
авиасообщение было восстановлено.

Через духовное пространство может сойти сила Божья, которая разрешит все проблемы, связанные с 
извержениями и землетрясениями, или даже предотвратит их. Эти проблемы могут быть решены, только если 
эпицентр катастрофы будет под духовным покровом Бога. Конечно, все эти чудеса и знамения могут происходить 
только в согласии с Божьей справедливостью.

Неисчерпаемая сила Божья 
демонстрируется и сегодня

Сила Бога Творца, о которой говорится в Библии, все та же вчера, сегодня и завтра. Во свидетельство о Боге Живом деяния Божьей силы 
были явлены через Моисея, Иисуса Навина, Илию, апостолов Петра и Павла. Благодаря этим деяниям многие души были приведены на 
путь спасения. Со времени основания Центральной церкви «Манмин» проявления Божьей силы возрастают с каждым днем. Мы можем 
благодарить и прославлять Бога за такие, поистине библейские чудеса, как дела Божьего творения, воскрешение из мертвых, деяния, 
преодолевающие время и пространство, чудеса, явленные в духовном пространстве, которые мы испытываем на собственном опыте. 
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